

LOS ROSARIOS DE LA AURORA

LOS ROSARIOS DE LA AURORA

«A las dos de la mañana saldrán los Hermanos de casa del Mayor con un canto y acompañados con guitarra, instrumento propio para acompañar en las coplas a María Santísima, según su tradición, y cantarán una copla en la puerta de cada Hermano, como igualmente al Clero Parroquial y una vez terminados, marcharán a casa del Hermano Mayor para salir al segundo toque del Rosario de ¡a Aurora con banderas...» (Estatutos de la Cofradía de la Virgen del Rosario, de Mengíbar).

MAS INFORMACION